

Die 30 Spielkarten zeigen Gegenstände und Orte, die sich alle auf dem Weg vom Jüdischen Museum Franken in Schnaittach zur Festung Rothenberg finden. Sie können auf verschiedene Art und Weise eingesetzt werden:

1. Jeder Schüler erhält je ein bis zwei Karten. Hat er den Ausschnitt entdeckt, gibt er die Karte bei der Lehrkraft ab.
2. Man gibt an Schülerkleingruppen jeweils ca. fünf Karten aus. Die Gruppe, die zuerst alle Ausschnitte entdeckt hat, gewinnt das Spiel. (Natürlich sind die Gruppen, die Fotos aus der näheren Umgebung der Festung erhalten, hier benachteiligt – der Zufall spielt also mit.)
3. Man nutzt die Karten gemeinsam mit den Schülern als Wegweiser. Dabei gelten folgende Regeln: Ein entdeckter Gegenstand bzw. Ort bedeutet, dass man auf dem richtigen Weg ist. Immer dann, wenn ein Weg zu sehen ist, sollte man ihm ins Bild hinein folgen. Zur Sicherheit: Der korrekte Weg ist mit einem diagonalen roten Kreuz auf weißem Grund gekennzeichnet.





